

Para Sofía Alvarado Morales/ Socióloga.

Asunto: La Nación Plurinacional Chilena- Mapuche: dos pueblos unidos, solidarios por una República Plurinacional, una Nación Plurinacional con iguales derechos y deberes.

CC.: Prof. Dr. Héctor Muñoz Cruz, Prof. Dra. Patricia Mena Ledesma, Valentina Marín Rozas, Académicos, docentes y estudiantes de las Ciencias del Ser Humano en especial de Sociología.

Estimada doña Sofía:

Contesto su correo electrónico último con copia a destacados académicos y estudiantes que se solidarizan con la lucha por la unidad y solidaridad de los Pueblos Mapuche y Chileno, por una Nueva Constitución plurinacional/paritaria que permita a ambos Pueblos la creación de la Nación Plurinacional Chilena Mapuche con iguales derechos y deberes.

LA NACION PLURINACIONAL CHILENA- MAPUCHE:

Dos pueblos unidos/ solidarios por una República Plurinacional, una Nación Plurinacional con iguales derechos y deberes. "Nuestra América, no caminará mientras no camine el indígena". Lic. José Martí Pérez, Maestro de la Patria Continente América Latina y el Caribe.

Nuestra Organización No Gubernamental ADDHEE.ONG ha asumido la lucha del Movimiento social 18 de Octubre, por una Nueva Constitución Plurinacional / Paritaria acordada mayoritariamente por sus bases chilena y mapuche.

Nosotros creemos que la Nueva Constitución Plurinacional Paritaria es el camino correcto si honestamente se quiere dar solución a los problemas políticos, económicos y sociales que afectan a ambos Pueblos de larga data.

"El indígena es la base, el punto de partida del común denominador que unifica a los Pueblos del Continente Americano, en especial a los de la Patria Continente América Latina y el Caribe. "Así lo visualizaron y lucharon por este atributo, el General precursor de la Independencia del Continente Americana Francisco de Miranda y Rodríguez, el General Libertador Simón Bolívar Palacios y Blanco, el General Libertador Bernardo O'Higgins Riquelme.

La lucha del indígena, le otorga gran profundidad histórica a la construcción de la Patria Continente América Latina y el Caribe. Los pueblos indígenas existieron por milenos antes de la infausta llegada del colonialista español y sobreviven aún a pesar de las masacres y destrucción a que han sido sometido por el colonialista europeo y sus herederos en la devastación y genocidio de los pueblos originarios, las oligarquías empresariales agrícolas / terratenientes y citadina mercachifles y sus regímenes testaferros del capitalismo buitre foráneo. Con la rueda de carrete de "la integración del indígena, mejor dicho la aculturación, han buscado y buscan una mano de obra barata, temporeros y peones en la profundización de la explotación, masificación y enajenación de estos seres humanos. Con un siniestro objetivo final de la masificación y enajenación de los Pueblos Mapuche y Chileno, convertir a sus hijos en un guarismo orwelliano.

El ideal presente de perfeccionamiento político de unidad y solidaridad de dos pueblos afines, que respetan sus características propias y la armonía en una poderosa nacionalidad común Chilena-Mapuche. Ninguna convergencia histórica nos parece más natural que la Nación Plurinacional construida a partir de la raíz etnológica, el pueblo mapuche y la mayoría del pueblo chileno. Disgregados por décadas por la incomunicación y la mediatización que les impone las oligarquía empresarial farisea sofofa a través de sus regímenes reaccionarios autoritarios y sus testaferros politicastros y castrenses corruptos. Esta posibilidad histórica merece convertirse en ideal común de ambos pueblos, pues son comunes a todos los pueblos la esperanza de progreso y los peligros de vasallaje. Es hora de repetir que si no se llegara a cumplirse tal destino, sería inevitable la transformación de satrapía del régimen imperialista estadounidense que desde décadas a través de la oligarquía empresarial sofofa con golpe de Estado y regímenes reaccionarios cautivados por la diplomacia del dólar pretende convertir a Chile.

Frente a la fuerzas reaccionarias inmorales del pasado y del presente, la esperanza de dos pueblos dignos y soberanos por terminar con la tragedia orwelliana que impuso el imperialismo yanqui a través de la oligarquía empresarial sofofa testaferra y sus taifas paniaguadas/ cipayas politicastras y castrenses corruptos, a partir del infausto 11 de septiembre de 1973. Solo una firme unidad solidaria en el apoyo al Movimiento social 18 de Octubre, que ha dicho basta del saqueo, depredación de los bienes y riquezas de los Pueblos Mapuche y Chileno, será capaz de resistir la represión del régimen victimario piñerista sofofo y sus testaferros politicastros y castrenses corruptos y darse la nueva Constitución Plurinacional /paritaria para emprender nuestro gran desafío del porvenir, en la lucha presente, por construir la gran Nación Plurinacional /paritaria Chilena - Mapuche con iguales derechos y deberes. Desenvolviendo la justicia social, partiendo de una educación formadora y liberadora, de calidad y gratuita.

Mientras se extiende la unidad solidaria de la lucha del Movimiento social 18 de Octubre, las fuerzas reaccionarias e inmorales de la oligarquía empresarial sofofa y su régimen victimario piñerista, siguen sembrando odios, torturando y asesinando mapuches y chilenos comprometidos con la lucha de liberación de sus pueblos. Los medios mediáticos mercuriales de (in) comunicación machacan con el patriotismo de cuarta, con que la alegría ya viene. Todos mienten, lo mismo los tartufos del régimen que los politicastros,

panelistas opinólogos financiados por la oligarquía empresarial sofofa dueña de la celestina universal de las empresas contaminadoras y depredadoras multinacionales y sus bancos especuladores usureros, engañando a los ingenuos con promesas que jamás se cumplen.

La unidad y la solidaridad en el marco del Movimiento Social 18 de Octubre se ha extendido a medida que sus bases sociales Mapuche y Chilena amplían su experiencia y elevan sus ideales. Solo se sienten solidarios con la Humanidad los que conciben y aman ideales humanos, anticipándose a sentimientos que llegaran en el porvenir.

Estimada Sofía, le reiteramos que apoyamos su lucha por su mejoramiento humano y profesional. Cuente con María Cecilia una abogada reconocida nacional e internacionalmente como defensora de los Derechos Humanos y del suscrito como Gast Professor en universidades de Europa, México, Estados Unidos, Canadá, etc. Cuando entregue los antecedentes de nuestro apoyo, hágalo incluyendo las informaciones del blog y de la página de nuestra organización.

Con cordiales saludos. Nos despedimos de usted con esperanza y memoria.

Prof. Moreno Peralta/IWA

Secretario Ejecutivo ADDHEE.ONG

La Nación Plurinacional Chilena/ Mapuche: dos pueblos unidos como solidarios por una República Plurinacional, una Nación Plurinacional con iguales derechos y deberes.

Lic. Sofía Alvarado Morales/ Socióloga

Estimado Prof. Moreno Peralta:

Sus palabras me hacen sentido, sobre todo en el momento que estamos viviendo donde definitivamente sale a la luz un problema estructural, de que ya no hay vuelta atrás. Veo al igual que usted y los asociados /as e la Addhee.ong, la necesidad imperiosa de cambiar y rehacer una Constitución que respete la dignidad de todas las personas, sobre todo desde una base plurinacional y pluricultural. Nuestros/as compañeros/as mapuches en pandemia, antes o después del estallido del Movimiento social 18 seguían peleando por sus tierras, derechos a ser escuchados/as, el respeto a ellos/as y su historia. No debemos olvidarles así como el Lic. José Martí Pérez lo señala, pues no es sino junto a nuestros/as indígenas, con quienes debemos caminar a la par, reconocernos y reconocerles en nuestros orígenes, y reconstruir nuestra historia, avanzando hacia una Carta Magna que esté alejada de todo sesgo capitalista, racista, oligarca.

colonialista, etc. En resumen, es comenzar nuestra nueva soberana Constitución desde aquello que pertenezca a las necesidades del pueblo diverso y rico que somos y habitamos, tal debiera suceder en todo el Continente Latinoamericano sin duda queda mucho que caminar y no podría dejar de mencionar el Movimiento social 18 de octubre, pues marca un hito en la historia chilena, al levantar e incluir todas las demandas (educación gratuita publica y de calidad, no más AFP, libertad al pueblo mapuche, equidad de género, el descontento con un modelo económico, salvaje neoliberal, con la corrupción política y el nepotismo, el déficit en la salud y los altos cobros en las ISAPRES), desde una causa común histórica, que ha sido debido a la negación y usurpación de nuestros derechos, entregados y priorizados hacia los grandes poderes que aún nos desgobiernan.

A pocos días de cumplir un año, veo las ganas y esperanzas de volver a las calles a seguir con las demandas tan vividas como ese día. Se que sucederá en cuanto esta pandemia vaya decreciendo. para terminar, quisiera referirme a lo que usted llama una falsa "crisis" o mala utilización de la palabra al entender como todas aquellas problemáticas que creíamos que cruzaban un momento crítico, pues para usted la palabra crisis (perdone si la repito) contaba con una temporalidad no con diez años de soportarla. Y que por el contrario este caos o catástrofe política, económica, social nos remonta a más de 40 años al golpe de estado, a la implantación del modelo económico fascista salvaje, a la devastación y contaminación de nuestro medio ambiente, y porque no decirlo a años de colonización forzada, entre otros hitos.

Siempre será el momento para unirse entre pueblo y disciplinas.

Gracias por incluir a la sociología y a los estudiantes como una más de las materias que estudia los movimientos y la historia. Me siento agradecida por su apoyo cuando se trata de los derechos de todos y todas, especialmente los sin voz y justicia. Le saluda atentamente a Ud. a doña María Cecilia y todos los asociados/ as de la Addhee.ong.

Sofia Alvarado Morales. Socióloga.